
Предпринимательство  с
господдержкой.  Благодаря
субсидии  ремесленница  Анна
Фрошина  из  Чёнок  смогла
реализовать свою мечту

В течение нескольких лет жители Беларуси могут воспользоваться
государственной  поддержкой  для  создания  и  развития
собственного  бизнеса  или  ведения  ремесленной  деятельности.
Субсидия  выделяется  под  конкретный  бизнес-проект,  и  таким
образом люди могут реализовать свою мечту. Как, например, Анна
Фрошина, шерстяные и тканые изделия которой знают и покупают
не только на Гомельщине.

Вязание было давним увлечением жительницы Чёнок. Однажды при
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покупке  ниток  продавец  положила  в  посылку  и  «косу»  —
сплетенные  льняные  нитки,  которые  использовались  для
ткачества.

— Когда пошла в третий декретный отпуск, решила освоить что-то
новое:  изготавливать  пряжу  из  шерсти  собак  и  ангорских
кроликов, — рассказывает Анна Фрошина. — Нитки дорогие. И
почему так, узнала, когда сама попробовала сделать хотя бы
стограммовый моток. Ведь для этого необходимо потратить много
времени, сил, да и сырья — в процессе стирки, мойки, сушки и
вычесывания часть материала «отсеивается». Не сразу, но у меня
получилось  прясть  нитки,  которые  можно  использовать  и  для
вязания, и для ткачества. Это было моей мечтой — научиться
ткать красивые и полезные вещи. Но для этого необходимо было
иметь ткацкий станок и другие приспособления.

Возможность получения государственной субсидии для создания и
развития собственного дела стала палочкой-выручалочкой. Анна
зарегистрировалась  в  управлении  по  труду,  занятости  и
социальной  защите  Гомельского  райисполкома  в  качестве
безработной (субсидии выдаются только этой категории граждан).

— На базе Белорусского университета потребительской кооперации
прошла пятидневные курсы по составлению бизнес-плана, ведению
отчетности,  расчету  и  уплате  налогов,  рекламе  собственной
продукции, — рассказала жительница Чёнок. — В результате в
2022  году  я  получила  субсидию  в  размере  15  бюджетов
прожиточного минимума (в то время это было 4,6 тысячи рублей)
и  на  эти  средства  приобрела  два  станка:  мобильный  и
стационарный, который занял отдельную комнату в нашем доме.

Как  отметила  ремесленник,  учитывая  опыт  по  становлению
собственного  дела,  она  бы  посоветовала  начинающим
предпринимателям и ремесленникам закладывать в бизнес-проект
еще две позиции, помимо приобретения оборудования и сырья:

— Это расходы на аренду помещения под мастерскую и рекламно-
информационную деятельность. Конечно, после получения средств



была строгая отчетность: за какую сумму было приобретено то,
что прописано в бизнес-плане. Но я заранее узнавала стоимость
станков  и  необходимых  в  ткачестве  приспособлений,  так  что
проблем с этим не возникло.

Два  года  назад  на  выставках-ярмарках  появились  в  продаже
первые  работы  Анны  Фрошиной:  вышитые  и  вязаные  шали,
палантины,  сумки-шопперы,  варежки,  носки  и  многое  другое.
Жители и гости Гомеля с удовольствием приобретают красивые
изделия  талантливой  мастерицы,  которая  в  каждое  из  них
вкладывает тепло своих рук.

—  Для  меня  открытие  собственного  дела,  помимо  трудовой
занятости  и  получения  дохода,  стало  также  возможностью
реализоваться и как творческой личности, — говорит Анна. — По
прошествии двух лет я по-прежнему работаю на приобретенных за
счет государственной субсидии станках, реализую продукцию на
выставках-ярмарках, сотрудничаю с сувенирными магазинами.

По  специальности  жительница  Чёнок  закройщик.  Сейчас,  после
декретного отпуска, она снова стала работать в сфере бытового
обслуживания, но любимому делу также уделяет немало времени.

— Ведь ткачество как ремесленная деятельность — явление у нас
редкое, — отмечает Анна Фрошина. — А теплые вязаные вещи могут
быть не только уютными, но и эстетичными.
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С  почтением  к  истории.

https://sozhnews.by/ekonomika/predprinimatelstvo-s-gospodderzhkoj-blagodarya-subsidii-remeslennitsa-anna-froshina-iz-chjonok-smogla-realizovat-svoyu-mechtu
https://gomelisp.gov.by/s-pochteniem-k-istorii-ryzhenkov-oznakomilsya-s-tempami-obnovleniya-ploshhadi-vosstaniya-v-gomele/


Рыженков  ознакомился  с
темпами  обновления  площади
Восстания в Гомеле

Новое мемориальное место — памятный знак жертвам геноцида в
годы  Великой  Отечественной  войны  —  должно  быть  открыто  в
торжественной  обстановке.  Такое  мнение  высказал  первый
заместитель главы Администрации Президента Максим Рыженков при
посещении  строительной  площадки  в  Гомеле,  передает
корреспондент  БЕЛТА.
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Максим  Рыженков  ознакомился  с  ходом  строительных  работ  на
площади Восстания. Памятный знак жертвам геноцида белорусского
народа планируется открыть здесь 3 июля — в День Независимости
и в честь 80-летия освобождения Беларуси от оккупантов в годы
Великой Отечественной войны. О ходе работ и планах по открытию
этого  знакового  места  рассказали  председатель  Гомельского
облисполкома  Иван  Крупко  и  председатель  Гомельского
горисполкома  Владимир  Привалов.

В эти дни финальные штрихи наносят на постамент под танк Т-34.
Его преображение завершается облицовкой гранитом. Ожидается,
что вскоре боевая машина вернется на постамент. По периметру
площади специалисты предприятия «Гомельгорсвет» смонтировали
новые  светильники.  По  задумке  архитекторов,  созданы
тематические локации. Добавляют атмосферности и подчеркивают
значимость места отдельные элементы. К примеру, вмонтированные
в  стилизованную  брусчатку  светильники  делают  ассоциативный
отсыл — искры жизни. На площадке будут установлены и «свечи-
торшеры».



Как подчеркнул Владимир Привалов, уже готов бронзовый знак
памяти. Планируется, что 20 июня его доставят. К этому времени
будет реализовано еще несколько задумок архитекторов, включая
рушник  из  гранита  —  специальный  пьедестал  для  возложения
цветов.  Обновляют  и  фасады  зданий,  находящихся  рядом.
Параллельно  проходит  озеленение  территории.  Так,  работники
предприятия  «Красная  гвоздика»  уже  высадили  стройные  ряды
пирамидальных красных кленов вдоль пешеходных дорожек.
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25  февраля  прошел  единый  день  голосования.  Была  проделана
огромная  незаметная  работа,  благодаря  которой  все  прошло
слаженно, без происшествий. В Центре культуры вручили грамоты
тем,  кто  организовал  эту  высококлассную  электоральную
кампанию.

Награды вручили председатель Гомельского райисполкома Дмитрий
Козел и его заместители Алексей Мохарев и Денис Давыдов.





Свои грамоты получили люди разных профессий и должностей: от
пенсионеров  до  председателей  общественных  организаций.



Работники Центра культуры подарили гостям музыкальные номера.

Подробнее: sozhnews.by

Гомельский  РОЧС  совместно  с
ОСВОД провел рейд по реке Сож

Гомельский РОЧС совместно с ОСВОД провел профилактический рейд
по реке Сож. Особое внимание было уделено незаконным местам
купания.
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Начало купального сезона — непростое время для сотрудников
МЧС. Многие люди, спасаясь от жары, бездумно бегут в воду,
забывая  о  безопасности.  В  это  время  актуальность
профилактических  рейдов  как  никогда  высока.

— В стране уже есть случаи гибели на воде. Чаще всего они
происходят  в  местах  незаконного  купания,  поэтому  проверки
лучше всего проводить там. Штраф за плавание в запрещенном
месте — от одной до трех базовых величин, — сказал старший
инспектор СПиВО Александр Ребенок.

Сотрудники Гомельского РОЧС совместно с ОСВОД провели рейд на
участке Сожа в Чёнках. Там есть несколько запрещенных мест для
купания,  которые  пользуются  популярностью  у  несознательных
граждан. К счастью, нарушителей не оказалось. Профилактические
беседы сотрудники провели с рыбаками и людьми, отдыхающими на
разрешенных пляжах.





Любители  рыбной  ловли  заинтересованы  в  том,  чтобы  после
удачной  рыбалки  вернуться  домой  целыми  и  невредимыми.  Они
внимательно  выслушали  сотрудников  РОЧС  и  получили
информационные  буклеты.

Бабушка  пришла  на  пляж  со  своей  внучкой  и  сетовала,  что
пляжный сезон начинается невзрачно. Но девочка не согласна,
отдых возле реки ей по душе. Юная леди пообещала сотрудникам
РОЧС соблюдать правила безопасности на воде и с интересом
рассматривала красочный буклет.

Хочется верить, что отсутствие нарушителей — не случайность, а
закономерный  результат  грамотной  профилактической
деятельности.  Тем  не  менее  ответственные  службы  не  должны
терять бдительность. Сезон только начался, и впереди еще много
работы.
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Екатерина  Дорошко:
консолидация  и  монолитность
общества — запросы времени

После  завершения  первого  заседания  VII  Всебелорусского
народного  собрания  его  делегаты  встречаются  с  трудовыми
коллективами, участвуют в диалоговых площадках и рассказывают
землякам об основных аспектах работы нового конституционного
органа.

На этом заострила внимание и Екатерина Дорошко в разговоре с
профсоюзным  активом  отраслей  культуры  и  спорта  и
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руководителями  учреждений  культуры  Гомельского  района.

Заведующему офтальмологическим отделением Гомельской областной
детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
Екатерине  Дорошко,  председателю  первичной  профсоюзной
организации,  по  итогам  2023  года  было  присвоено  звание
«Женщина года» в номинации «Сердце отдаю людям» в конкурсе,
проводимом под эгидой Белорусского союза женщин. Поэтому и при
встрече с работниками культуры Екатерина Александровна больше
внимания  уделила  таким  аспектам  деятельности  ВНС,  как
социально-экономическое и устойчивое развитие нашей страны.

Екатерина Дорошко рассказала и об организационных моментах в
работе ВНС, об обсуждениях выступления Главы государства и
принятии Концепции национальной безопасности.

—  Лично  для  меня  участие  в  работе  такого  важного
конституционного органа стало новым опытом и подарило много
впечатлений, — поделилась с собравшимися делегат ВНС. — Более
того, с этого года это не разовая акция, а полноценная работа
в течение пяти лет. Так что такие встречи дадут возможность
держать руку на пульсе настроений и чаяний земляков. и для
меня,  как  человека,  посвятившего  себя  служению  людям,  это
очень важно. А ВНС — это своеобразный пример народного вече,
который способствует консолидации и монолитности белорусского
общества.

Екатерина  Дорошко  также  поделилась  с  участниками  встречи
(кстати, уже не первой — до этого делегат ВНС общалась с
коллегами)  важнейшими  задачами,  которые  стоят  перед
Всебелорусским народным собранием. Например, в ходе обсуждения
важнейших вопросов развития страны могут быть скорректированы
планы  действий,  а  решения  ВНС  отныне  обязательны  для
исполнения.

Председатель районного объединения профсоюзов Лариса Леглик,
по  инициативе  которой  организована  встреча  с  делегатом,
отметила, что мы живем в напряженное время, и поэтому ВНС



призвано  дать  адекватный  и  четкий  ответ  на  вызовы
современности:

—  Екатерина  Дорошко  рассказала  нам  подробности  обсуждения
принятых  Концепции  национальной  безопасности  и  Военной
доктрины Беларуси. Она акцентировала внимание на словах Главы
государства Александра Лукашенко, что мы не хотим войны, но и
свою страну на поругание не отдадим!

Директор Зябровской детской школы искусств Юлия Кучеревская
отметила,  что  услышать  подробности  работы  ВНС  от
непосредственного участника событий было очень интересно:

—  Многое  узнали  из  репортажей  по  телевидению  и  газет,  но
передать атмосферу этого мероприятия они не могли. Екатерина
Александровна поделилась с нами впечатлениями, рассказала об
организации деятельности ВНС — как говорится, то, что осталось
за кадром.

Ее  коллега,  директор  Улуковской  ДШИ  Татьяна  Горицкая,
добавила, что делегат ВНС свое выступление построила на личном
восприятии:



— Как человек, посвятивший себя одной из самых благородных
профессий — врачеванию, Екатерина Александровна придерживается
и традиционных семейных и духовных ценностей. Эти же ценности
разделяют почти все белорусы. Так что вопросы, на которых она
сделала акцент, близки всем нам. Тем, кто хочет жить в мире,
воспитывать детей и делать все для блага родной страны.
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Брилёвская  Алексия  —  лучшая
племенная корова страны

В  Международной  специализированной  выставке  «Белагро-2024»,
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которая  проходит  в  столичном  регионе,  принимают  участие  и
представители Гомельского района.

В рамках этого масштабного агропромышленного форума состоялся
и  самый  интересный  и  красочный  конкурс  «Лучшая  племенная
корова  молочной  породы».  Участниц  оценивали  по  нескольким
показателям.

В своей подгруппе — среди коров по второй лактации — первое
место заняла корова из КСУП «Брилево» по кличке Алексия.

Кстати,  это  уже  не  первая  победа  брилевских  буренок  на
выставке «Белагро»: в прошлом году черно-белая красавица по
кличке  Модная  заняла  третье  место,  а  в  2022-м  достойный
результат показала буренка Ластивка.

sozhnews

Команда  Гомельского  района
стала  победителем  областного
слета  инженерных  классов
«Индустрия 4:0»
В завершившемся 2023/2024 учебном году во многих белорусских
школах появились профильные инженерные классы и группы. Среди
тех, кто начал целенаправленно готовить будущих технарей, —
Урицкая  средняя  школа.  А  о  том,  что  подготовка  идет
эффективно,  свидетельствуют  итоги  Первого  областного  слета
инженерных  классов  «Индустрия  4:0»,  в  котором  наши  ребята
стали победителями.
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В профильной инженерной группе Урицкой школы занимались пятеро
десятиклассников.  Александр  Фомин,  Егор  Пенько,  Ангелина
Балаболина,  Кристина  Титова  и  Виктория  Чурикова  решили
углубленно  изучать  математику  и  физику,  чтобы  впоследствии
поступить в технические вузы.

Благодаря  сотрудничеству  школы  с  Гомельским  государственным
техническим университетом имени П.О. Сухого, в стенах этого
высшего учебного заведения ребята чувствуют себя как дома. Они
неоднократно здесь бывали, общались с преподавателями.

Факультатив по физике «В мире техники и технологий: выбираем
инженерную профессию» с учащимися из инженерной группы ведет
учитель физики Александр Лусс.

—  Все  ребята  мотивированные,  имеют  хорошие  знания  по
профильным  предметам.  Думаю,  что  наши  занятия  еще  больше
укрепили  их  интерес  к  точным  наукам  и  будущей  инженерной



профессии, — отметил он.

А  создавать  программы,  которые  помогут  в  практической
деятельности будущим инженерам, обучает на занятиях в РОББО-
лаборатории учитель информатики Дмитрий Какаулин.

Удачный  тандем  инженерных  навыков  и  программирования  помог
урицким  школьникам  блестяще  выступить  на  Первом  областном
слете  инженерных  классов  «Индустрия  4:0».  Мероприятие
проходило на базе Иннопарка — Детского технопарка. В составе
команды  Гомельского  района  в  нем  принимали  участие  Егор
Пенько, Александр Фомин и Кристина Титова.

В первый день ребята презентовали домашний проект, выполненный
по полученному ранее заданию. Причем в их команде каждый взял
на  себя  особую  функцию.  Егор  продемонстрировал  отличное
владение искусством программирования, Александр и Кристина —
инженерные навыки.

Во второй день им были предложены совершенно новые инженерные
задачи,с  которыми  они  также  успешно  справились.  В  итоге
заслуженное первое место — у команды Гомельского района.

После  непростого  испытания  учащиеся  еще  раз  убедились  в
важности и пользе профильных занятий.

— Мы работали в команде, помогая друг другу. И смогли стать
лучшими! На слете очень понравилось. А с вузом, в который буду
поступать после одиннадцатого класса, я уже определилась — это
технический  университет  имени  П.О.  Сухого,  —  поделилась
Кристина Титова.

На  слете  школьники  смогли  посетить  и  профориентационные
мероприятия, пообщаться с потенциальными заказчиками кадров от
предприятий города Гомеля.

— По окончании школы учащиеся инженерной группы получат право
поступления  без  вступительных  испытаний  на  технические
специальности. Но при этом оценка за предметы вступительных



испытаний  не  должна  быть  ниже  восьмерки,  а  по  остальным
предметам — ниже семерки. Надеемся, каждый из них выберет дело
по душе, и очень гордимся их нынешней победой, — подчеркнула
директор Урицкой средней школы Марина Белько.

sozhnews.by

Ароматная  клубника  с
«Ягодного хутора»

Клубнику  в  крестьянско-фермерском  хозяйстве  «Ягодный  хутор»
начали убирать еще 8 мая. С тех пор ягодная выборка идет
практически  каждое  утро.  Нынешний  год  для  фермерского
хозяйства особый: в дополнение к ранее действовавшей теплице
под раннюю клубнику в строй ввели еще три.

https://sozhnews.by/novosti/komanda-gomelskogo-rajona-stala-pobeditelem-oblastnogo-sleta-inzhenernykh-klassov-industriya-4-0
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— Объемы возросли, работы прибавилось, но с ней мы справляемся
силами  своего  коллектива.  Опыт  прежних  лет  показал,  что
ранняя клубника — востребованный продукт как на внутреннем
рынке, так и в соседней Российской Федерации. Так что наши
усилия приносят результат и радуют покупателей, — рассказал
руководитель КФХ «Ягодный хутор» Виталий Скороходов.

По  вкусу  тепличная  клубника,  выращенная  в  Ерёмино,  очень
сладкая и мало чем отличается от грунтовой. При этом она имеет
немало преимуществ по сравнению с импортной. Это и качество, и
свежесть, и экологичность.

В крестьянско-фермерском хозяйстве «Ягодный хутор» традиционно
отдают  предпоч-тение  клубнике  сорта  «Азия»  с  сочными  и
сладкими ягодами. Которые к тому же очень крупные: вес каждой
ягоды достигает 50–100 граммов.

Помимо  ранней  тепличной  клубники  КФХ  «Ягодный  хутор»,
располагающий земельными участками в Гомельском и Добрушском
районах,  специа-лизируется  и  на  выращивании  клубники  в
открытом грунте, а также традиционной для нашего края малины.
Есть опыт сотрудничества с партнерами из Российской Федерации
по  реализации  малины  для  консервирования  методом  шоковой
заморозки,  а  также  с  производителем  натуральных  мармеладов
ручной работы из Твери. Масштабные планы намечены и на текущий
год.

Стоит отметить и то, что, занимаясь расширением производства,
в КФХ заботятся о высоком уровне его культуры. Территория
хозяйства облагорожена и обустроена. Здесь есть беседки для
отдыха работников и даже небольшое озеро. Во всем чувствуется
основательный и хозяйский подход.

sozhnews.by
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День  мелиоратора:
качественное выполнение задач
государственной важности
Глава  государства  неоднократно  на  различных  совещаниях  и
встречах  с  руководством  областей  и  аграриями  акцентирует
внимание  на  качественном  проведении  мелиорации  земель.
Получение плодородных сельскохозяйственных угодий, повышение
их рентабельности — задача государственной важности, которую
выполняют  работники  Гомельского  предприятия  мелиоративных
систем. Отмечают профессиональный праздник — День мелиоратора.
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Во главе угла — качество

Как  отметил  директор  предприятия  Александр  Заскин,
деятельность Гомельского ПМС регламентирована Государственной
программой  «Сохранение  и  использование  мелиорированных
земель»:

—  Главная  задача  —  облагородить  земли,  сформировать  из
неплодородных  участков  плодородные  угодья  и  пашни.  На
территории  Гомельского  района  более  33,3  тысячи  гектаров
осушенных  земель,  из  них  почти  29,5  тысячи  составляют
сельскохозяйственные  угодья.  Более  1600  километров
мелиоративных  каналов,  водорегулирующие  сооружения  и  шлюзы-
регуляторы  обеспечивают  необходимый  уровень  увлажненности
почвы, достаточный для выращивания зерновых культур и травяных
кормов.

Подробнее: sozhnews.by
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Международный  день  защиты
детей празднуют в Беларуси

Сегодня почти во всех странах мира отмечается Международный

https://gomelisp.gov.by/mezhdunarodnyj-den-zashhity-detej-prazdnujut-v-belarusi/
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день  защиты  детей.  Это  не  только  один  из  самых  радостных
праздников для детворы, но и напоминание взрослым о том, что
дети нуждаются в их постоянной заботе и защите и что именно
взрослые несут ответственность за них. Этот день также служит
напоминанием обществу, что соблюдение и уважение прав ребенка
является  важнейшим  условием  формирования  гуманного,
справедливого и благополучного общества. Различные культурные
мероприятия пройдут в этот день по всей стране.-0-

Павлюченко: дети — самое ценное, что может быть у семьи,
общества, государства
Куда  сходить  с  малышами  в  Международный  день  защиты
детей
Конкурсы,  спортивные  баталии  и  квесты:  профсоюзы
организовали по всей стране праздники для детей
Лето  без  происшествий:  МВД  напомнило  о  правилах
безопасности детей в быту и интернете
«Чай для гармонии мира», велопарад, семейные праздники.
Как провести 1 июня в Минске

ФОТОРЕПОРТАЖ: belta.by
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Социальное  партнёрство  в
действии. В Гомельском районе
прошло  заседание  президиума
районного  объединения
профсоюзов

Широкий  спектр  вопросов  был  вынесен  для  обсуждения  на
заседании президиума районного объединения профсоюзов. В его
работе также приняли участие руководители некоторых отделов
райисполкома.

Как  отметила  председатель  районного  объединения  профсоюзов
Лариса Леглик, вынесенные на повестку дня вопросы — важные и
актуальные:  создание  первичных  профсоюзных  организаций,
оздоровление  членов  проф-союзов,  организация  туристско-
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экскурсионной деятельности и другие.

Профсоюзный  лидер  района  акцентировала  внимание  на  теме
создания  первичных  профсоюзных  организаций  и  увеличении
профсоюзного членства.

Первичная организация отраслевого профсоюза для нанимателя —
это  социальный  партнер  и  помощник  в  решении  социальных  и
личных  вопросов  работников,  в  достижении  наилучших
производственных  результатов,  обеспечении  трудовой  и
производственной дисциплины, сплочении трудового коллектива.

— Имея многолетний опыт в вопросах оздоровления, профсоюзы
совместно  с  администрацией  решают  вопросы,  связанные  с
приобретением путевок и удешевлением их стоимости из средств
профсоюзного бюджета, — добавила Лариса Леглик.

В свою очередь, работник — член профсоюза — получает право на
все  социально-экономические  нормы  и  льготы,  предусмотренные
коллективным договором.

В  частности,  на  бесплатную  юридическую  помощь  по  вопросам
трудового права и содействие в вопросах оплаты труда, размера
заработной  платы  и  своевременной  ее  выплаты,  получение
материальной  помощи  из  профсоюзных  средств  в  некоторых
жизненных ситуациях.

На заседании президиума в расширенном формате также обсудили
проведение  профсоюзных  мероприятий  и  участие  активистов
профсоюзного движения в районных мероприятиях, приуроченных ко
Дню Независимости Республики Беларусь и 80-летию освобождения
Беларуси от немецко-фашистских захватчиков.

Например,  анонсировано  проведение  в  первичных  профсоюзных
организациях  фестиваля  фотографий,  которые  расскажут  о
посещении  мест  боевой  славы  нашего  народа,  патриотической
работе  в  коллективах.  А  победители  конкурсов  чтецов  и
патриотической песни, которые пройдут в формате онлайн, примут
участие в праздничном концерте на районном празднике. Тогда же



состоится и церемония награждения лучших чтецов, вокалистов и
музыкантов.

Также для членов отраслевых профсоюзов запланированы несколько
совместных  тематических  экскурсий  по  местам,  связанным  с
событиями Великой Отечественной войны, в частности, в урочище
Уручье Минской области и Озаричи.

—  Районное  объединение  профсоюзов  приняло  решение  взять
шефство  над  памятным  местом  недалеко  от  мемориала
«Партизанская  криничка»,  где  проводится  перезахоронение
останков мирных жителей — жертв нацизма, обнаруженных во время
раскопок в Чёнковском лесу, — добавила Лариса Леглик.

sozhnews
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Байкеры  подарили  праздник
воспитанникам  Улуковской
школы-интерната

https://gomelisp.gov.by/bajkery-podarili-prazdnik-vospitannikam-ulukovskoj-shkoly-internata/
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Вот уже несколько лет подряд в Международный день защиты детей
воспитанники  Улуковской  школы-интерната  с  нетерпением  ждут
своих друзей — участников клуба Minsk Chapter Belarus, HOG. 
Шумную  мотоколонну  десятки  ребят  встретили  восторженными
криками и приветствиями и сразу обступили рычащих железных
коней. В этом году формат общения старых друзей изменился:
байкеры  подготовили  детям  прекрасный  подарок:  совместное
посещение аттракционов в Гомельском парке, а также прогулку на
теплоходе  по  реке  Сож  ,  и  фотографирование.  Суровые
мотоциклисты признались, что и им такое общение доставляет не
меньше удовольствия, чем детям.



Кроме того, члены клуба Minsk Chapter Belarus, HOG подарили
школе-интернату  детское  игровое  оборудование  —  качалки  на
пружинах,  стенку  для  метания  мячиков,  которые  будут
установлены  на  трех  площадках.
ПОДРОБНЕЕ: sozhnews.by
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